



Forum des métiers 2024

publié le 08/03/2024

Descriptif :

Le 8 mars 2024, ce ne sont pas moins de 25 professionnels qui sont venus à la rencontre des élèves de 4ème et de 3ème du collège Maurice Fombeure. Retour sur la journée.

Un forum des métiers très riche s'est déroulé au Collège Maurice Fombeure le 8 mars 2024.

Ce ne sont pas moins de 25 professionnels qui sont venus à la rencontre des élèves de 4ème et de 3ème. Parmi eux, des professionnels du Club des Entrepreneurs de Gâtine, des professionnels qui ont accueilli des élèves pour leur stage de 3ème et de nombreux parents d'élèves.

Les élèves ont rencontré 7 professionnels au sein d'ateliers d'une trentaine de minutes en petits groupes, au cours desquels ils auront pu entendre le parcours professionnel de chacun d'entre eux, et découvrir leur métier de manière approfondie.

Ils ont également vécu une animation réalisée par Monsieur Thibeau, du Centre Socio-Culturel de Ménigoute. Ils y ont rencontré 7 autres professionnels dans le cadre d'un atelier ludique qui a suscité beaucoup d'intérêt et d'enthousiasme chez les élèves.

Un énorme merci à l'ensemble des professionnels pour avoir interrompu leur activité et s'être rendus disponible pour une demi-journée, voire pour la journée.

Bravo aux élèves pour leur sérieux et leur implication tout au long de cette journée très riche, qui aura même permis à certains d'entre eux de décrocher un stage !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.